

Nicht das Freuen, nicht das Leiden,
stellt den Wert des Menschen dar.
Immer nur wird das entscheiden,
was der Mensch den Menschen war.

Sigrid Denzler-Paul

9. Oktober 1930 – 12. September 2018

Ich verlasse dankbar und glücklich diese Welt auf eigenen Wunsch. Ein Hirnschlag und jahrelange, vielfältige und zum Teil nicht heilbare Beschwerden führten zu diesem Entschluss! Nun möchte ich hiermit auf diese Weise allen Mitmenschen, die mir in meinem Leben Freundschaft und Hilfe boten, herzlich ‚Danke‘ sagen. Mein ganz besonderer Dank geht an meine langjährige Hausärztin Frau Dr. M. Strähl und an meine Rheumatologin Frau Dr. G. Hajnos. Beide haben mich medizinisch bestens begleitet. Danken möchte ich auch allen Angestellten des Altersheims Rebwies, insbesondere dem Pflege- und Küchenpersonal sowie der Wäscherei. Ihnen allen verdanke ich, dass ich mich dort geborgen fühlte und daheim war.

Ich wünsche allen Bewohnern in diesem schönen und gepflegten Heim ein gutes Leben mit Frohsinn und Zuversicht im Herzen und sage ‚Lebewohl!‘

Ihre Sigrid Denzler

Traurig nehmen wir am Mittwoch, 26. September 2018 um 10.00 Uhr in der alten Kirche Witikon Abschied von unserem Mami, Omi und Urgrossmami. Die Urnenbeisetzung findet auf Wunsch der Verstorbenen im engsten Familienkreis statt. Anstelle von Blumen bitten wir den Verein EXIT PK 80-30480-9 mit Hinweis ‚Spende‘ zu berücksichtigen.

*Doris Wetli Denzler
Dieter Denzler
Corinne Osorio Wetli
mit Jeffrey, Bryan und Ken
Marc und Naomi Wetli Hajnos
mit Laslo, Anouk und Lucy*

Traueradresse Dieter Denzler, Bodenacherstrasse 77, 8121 Benglen